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VÍA VERDE DE LA JARA
DESPRENDIMIENTOS 
POR LAS LLUVIAS

A lgunos pun tos  del recorri
do de la Vía Verde de la 
Jara  ta m b ié n  han su frido  

con las abundan tes  lluvias que a 
lo largo de es tos  días han hecho 
su aparic ión. Así, en el d e n o m i
nado k ilóm e tro  37 -s ituado  en el 
em ba lse  de San V icen te - se 
pueden apreciar a lgunas balsas 
de agua que se han creado 
com o consecuencia  del desbor
de de esta presa, por lo que 
desde la M a n co m u n id a d  de la 
Vía Verde se ha com un icado  
que en es tos  días aquellos que 
realicen la ruta en b ic ic le ta  de 
m ontaña e x tre m e n  la p reocupa
ción o, lo que es m ejor, realicen 
el trazado una vez que las cond i
c iones c lim a to lóg icas  hayan 
m ejorado. Tam bién se han pro
ducido, a lo largo del an tiguo  tra 
zado fe rrov ia rio , a lgunos des
p rend im ie n to s  de p iedras al 
hum ede ce rse  las barreras por el 
agua caída y es to  ha hecho que 
los traba jos para m e jo ra r el tra 
zado sufran un parón. En o tro  
orden de cosas, hay que s ig n ifi
car que las es tac iones de 
A ldeanueva de Barbarroya y 
C am pillo-Seville ja  ya cuentan 
con los cua tro  vagones que se 
han trasladado hasta allí para 
a lbergar dos restauran tes, un 
cen tro  para hospedarse  y  un 
m useo  en el que se o frecerá  
in fo rm ac ión  sobre  La Jara.

El A lfa r
EM ILIO  JIM É N EZ

El alcalde y el 
horizonte 2010

stá fuerte el alcalde, parece que no pasa día por él y se mues
tra tan ilusionado como aquella jornada que accedió a la alcaldía. 
Ha ganado en experiencia y, por qué no decirlo, ha echado con
cha para que le resbalen ciertos ataques que le llegan desde el 
banco de la oposición. El PP, con sus nuevos nombramientos, 
está dando mucha guerra al equipo de gobierno. Un veterano 

militante de esta formación política me decía que esto durará tan sólo unos 
días, precisamente aquellos que los recientemente elegidos hayan asimi
lado su papel. Los dos hombres fuertes del PP -Gonzalo Lago y José 
Julián Gregorio- se encuentran en plena faena de acose y derribo del 
alcalde, pero esto no parece afectarle a un Rivas que encara un año que 
espera que no sea tan difícil como el que se ha ¡do. Parece que los movi
mientos en torno al AVE se aceleran desde el M inisterio de Fomento, pero 
aún debe de quitar bastantes palos de las ruedas de su carreta para seguir 
andando por la difícil vereda de la política municipal. Sin ir más lejos, pare
ce que el Plan de Ordenación Municipal continúa parado porque los inte
grantes del equipo redactor no están muy de acuerdo con el color con el 
que se han plasmado algunos espacios en los planos. Esto ha hecho que 
el alcalde, según cuenta, haya tenido que ponerse algo fuerte con dichos 
técnicos.

Hace tiempo, Rivas se marcó como horizonte el 2010. Lo hizo con una 
brillante disertación en un encuentro con los representantes de las fuerzas 
vivas de la ciudad. Allí habló sobre su pasado, el presente y el futuro y se 
marcó conseguir algunos logros. Desde entonces la ciudad ha cambiado, 
aunque no tanto como esperaba el alcalde. Aún no se ha materializado el 
denominado área metropolitana, existe un considerable retraso en la apli
cación de la Ley de la Memoria Histórica y el AVE anda como anda. Y por 
si fuera poco, la lacra del paro abre tanto sus fauces que puede engullir a 
cualquiera. Pero José Francisco debe de confiar mucho en sí m ismo por
que ni siquiera ha realizado un cambio en su equipo de gobierno. Espera 
sacar a Talavera de la situación, aunque es sabedor de que no puede hacer
lo solo. Cuenta con el apoyo del Gobierno regional y espera que con el esta
tal y, además, desde su despacho se esfuerza en impulsar proyectos que 
deben de tomar cuerpo este año y el próximo.

Como bien sospecha el PP, cara al año electoral se habrán consumado 
muchas realizaciones. La Ronda Sur y otras más de importancia serán algu
nas de éstas, pero Rivas quiere más. No desea pasar a la historia como el 
alcalde que inauguró el hipermercado y la zona comercial, que trajo a 
Talavera El Corte Inglés-que es un buen listón-, sino como el político que 
creó una ciudad para el siglo XXI. Ese es su verdadero sueño, pero es que 
se encuentra con tantas zancadillas que hasta parece difícil lograr la apro
bación definitiva del POM después de haber cristalizado el consenso.

1 verdadero sueño de Rivas es crear una 
ciudad acorde con el siglo X X I, pero se 
encuentra con zancadillas en su camino
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